

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Weiterhin steigende Corona-Fallzahlen im Landkreis Aurich

Beigetragen von JNN am 12. Okt 2020 - 16:42 Uhr

Die aktuelle Zahl der bestätigten Corona-Infektionen im Landkreis Aurich liegt heute bei 70. Die neuen positiven Testungen stehen im Zusammenhang mit mehreren unterschiedlichen Infektionsgeschehen. Festzuhalten ist, dass die Mehrzahl der Infektionen im privaten Bereich und weniger an öffentlichen Orten oder Einrichtungen stattfanden.

Aktuell ergeben sich aus einzelnen Positivtestungen ein Vielfaches an Kontaktpersonen der 1. Kategorie, die wiederum getestet werden. Das ist auch der Grund für die hohe Zahl an Quarantäne-Absonderungen im Landkreis Aurich.

Die 70 Fälle verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden im Kreisgebiet:

Stadt Aurich 22
Gemeinde Baltrum 0
Samtgemeinde Brookmerland 1
Gemeinde Dornum 0
Gemeinde Großefehn 0
Gemeinde Großheide 3
Samtgemeinde Hage 4
Gemeinde Hinte 0
Gemeinde Ihlow 5
Gemeinde Juist 0
Gemeinde Krummhörn 1
Stadt Norden 26
Stadt Norderney 0
Gemeinde Südbrookmerland 6
Stadt Wiesmoor 1
Auswärtige 1

Die 7-Tages-Inzidenz (gemeldete Fälle der letzten sieben Tage auf 100.000 Einwohner) ist: 31,50

730 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne.

Der Nachbarkreis Wittmund meldet derzeit nur sieben bestätigte Fälle.

TEXT: LANDKREIS AURICH/NIKOLAI NEUMAYER und LANDKREIS WITTMUND/RALF KLÖCKER